

[Yaimeris Vázquez Laforte](#)



Este lunes 3 de octubre iniciaron en Jagüey Grande las lecciones del curso de peluquería de última generación, a cargo del [Proyecto Internacional de Peluquería de Estilo “Imagen Fonte”](#), con el reconocido profesor de belleza Armando Fonte, creador de un nuevo método de enseñanza en Cuba y América Latina.

Durante esta primera semana, en el Ranchón del Combinado Héroes de Girón, alumnas de todo el territorio jagüeyense aprenden una peluquería de estilo, con un método 100 por ciento cubano.

El Intendente del municipio, Pedro Luis Méndez Pérez destacó durante la inauguración del curso, que será todo un éxito y que con esta iniciativa, se pretende llegar hasta los poblados más alejados de la cabecera municipal, como San José de Marcos y el William Soler. Así mismo, insistió en que - además de los objetivos estéticos - se busca de manera conjunta entre el Gobierno Municipal y el proyecto, mejorar la calidad de vida de mujeres en situación de vulnerabilidad.

“Imagen Fonte” llega a Jagüey Grande (+Audios)

Last Updated: Tuesday, 04 October 2022 14:42

Hits: 341



Armando Fonte, creador del proyecto internacional, declaró en exclusiva para este medio de prensa que se encuentra por octava vez validando la iniciativa en el territorio nacional. De igual manera, el método de enseñanza puede servir al Ministerio de Educación para las escuelas tecnológicas del país.

“El proyecto antes solo llegaba a las cabeceras provinciales, y ahora se extiende a los municipios. Ya estuvimos en Matanzas y Colón, y ahora llegamos a Jagüey Grande, donde las autoridades y la población nos han dado muy buena acogida”, resaltó Fonte.

El **Proyecto Internacional de Peluquería de Estilo “Imagen Fonte”** recorrerá la geografía jagüeyense durante un mes.



Maridelkis Mirabal de La Rosa es una de las jóvenes que se inscribió en el curso. Asegura que comenzó sin saber nada y que ya conoce las técnicas primarias para manejar las tijeras. Dianelis Rodríguez López se siente también muy motivada. *“El profesor es muy didáctico”,* enfatizó.

Por su parte, Glendy Monzón considera que a las jóvenes que como ellas, siempre les ha cautivado la peluquería de estilo, esta es la mejor opción para aprender de un especialista con tanto prestigio, tanto dentro, como fuera del país.

Desde Cárdenas llegó Marbelis González Zulueta para participar en el proyecto. *“Aquí vamos a poner todos nuestros deseos de aprender para luego implementar todos los conocimientos adquiridos”,* valoró.

Este proyecto cuenta con más de 40 años de experiencia, más de 41 mil graduados en todo el país y en el extranjero, con 14 libros escritos y 100 discos didácticos de peluquería de estilo.

(Radio Victoria de Girón)